

## ANFRAGE

der Abgeordneten **Mag. Renner**

an Herrn Landesrat Mag. Karl Wilfing

### **betreffend Verkehrsanbindung an das Museumsdorf Niedersulz**

Im Museumsdorf Niedersulz wurden dörfliche Gebäude (Bauernhäuser, Handwerkerhäuser, Stadeln, Schuppen, Taubenkobel, Presshäuser, Kapellen, Pfarrhof, Mühle ...), die am Originalstandort vom Verfall bedroht waren, wieder errichtet. Beim Wiederaufbau wurden diese zu einem dorffartigen Ensemble zusammengefügt, um sie der Nachwelt zu erhalten. Seit 1. Jänner 2008 führt die Weinviertler Museumsdorf Niedersulz Errichtungs- und BetriebsGmbH, ein Betrieb der Kulturregion Niederösterreich, das Museumsdorf Niedersulz.

Laut den Betreibern besuchen derzeit bis zu 40.000 Besucher von April bis November die verschiedensten Veranstaltungen im Museumsdorf Niedersulz. Den Prognosen zufolge werden bis zum Jahr 2013 mehr als 80.000 Besucher im Jahr erwartet. Um diesen prognostizierten Besucherzahlen entsprechen zu können, ist es unumgänglich die entsprechenden Vorraussetzungen für eine Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu schaffen.

Die Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Mag. Karl Wilfing folgende

#### **A n f r a g e :**

- 1) Warum wird trotz der zu erwartenden 80.000 Besucher im Jahre 2013 im Museumsdorf Niedersulz der öffentliche Verkehr nicht ausgebaut?
- 2) Wurde bei den zuständigen Abteilungen der ÖBB Verkehr bestellt?
- 3) Gibt es ein Verkehrskonzept um eine Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln, entsprechend den zu erwartenden Besucherzahlen, zu gewährleisten?